



«Fête du sport» à l'école libre de Marloie – vendredi 25 juin 2010

C'est une Première pour l'école libre de Marloie d'organiser une journée de fin d'année scolaire dédiée **à l'activité physique et au « fair-play ».**

Cette initiative est une réflexion de l'école et son corps enseignant en continuité avec la participation des enfants à l'exposition Bam Bam de début d'année 2010...



Le stand « Santé » est prêt pour recevoir les 7 groupes d'enfants durant toute la matinée...



Chacun-e reçoit d'excellentes fraises ainsi qu'une ½ pomme + de l'eau à volonté



Le joli panier de pommes et les fraises colorées attirent le regard des enfants qui sont ravis...



Petit débat « santé » durant la pause Viasano



Mme Renard, Directrice anime le petit débat pour chaque groupe d'enfants à la pause de 10H



Les enfants participent joyeusement au débat... Ils sont réceptifs et déjà bien au courant de tout ce qui concerne les bonnes habitudes alimentaires et une certaine Qualité de vie...

Bernadette, Viasano 27.06.2010